

Lundi 17 juin 2019

Un vrai service de proximité

Ce lundi 17 juin, Gérard Darmanin, Ministre de l'Action et des Comptes publics, invite les élus à une présentation de la future organisation des services fiscaux dans la Vienne par le Directeur Départemental des Finances Publiques et la Préfète. La nouvelle carte de la présence des services fiscaux, qui servira de base à une concertation de 4 mois, appelle de nombreuses interrogations.

Tout d'abord, si le Ministre met en avant trois nouvelles communes avec un accueil de proximité, il est inquiétant de constater qu'il n'y aura plus aucune Trésorerie dans la Vienne. Elles seront remplacées par des Services de gestion comptable à Poitiers, Montmorillon et Châtelleraut, et des Accueils de proximité.

Ce sont bien ces Accueils qui posent question. Positionnés dans les futures maisons France service, comment seront-ils assurés ? Sur des créneaux fixes ? Dès que le nombre de demandes de rendez-vous sera suffisant pour déplacer un conseiller ?

La crainte des élus locaux et des usagers des territoires – ruraux encore une fois ! – grandit. Je l'entends au quotidien.

Mais quelle est cette réponse apportée par l'Etat suite au grand débat ? Ce besoin si fort de retrouver un service public de proximité est-il compris ? Et surtout, quel mépris des élus de la République que de faire croire à une concertation quand la réponse est déjà ficelée.

C'est insupportable.

Je ne m'y résoudrai jamais. Je serai à l'écoute de toutes celles et ceux qui ne l'acceptent pas non plus. Nous nous battons.

C'est dit !



Bruno Belin